

Reporting Vergabekonferenz 2019

Projektname	Wohnhaus für Jungbauern in Kamerun
Organisation	Les amis de manodacha suisse AMS
Adresse, PLZ, Ort	Frau Ann Nemitz, Obere Schleifestrasse 6, 8400 Winterthur
Website	www.manodacha.ch
Eingesetzter Betrag	45'000 CHF

Projektbeschrieb

Welche Meilensteine wurden erreicht?	Die Aussenhülle des Hauses, inkl. Bedachung, konnte vollendet werden.
Welche Meilensteine stehen noch bevor?	Der Innenausbau steht nun bevor.
Wie wurde der Betrag des ABZ-Solidaritätsfonds eingesetzt?	Wir haben bis September 2020 für die Unterkunft der Jungbauern ca. CHF 30'500.- eingesetzt. Wir gehen davon aus, dass die gesprochene Summe von CHF 45'000.- ausreichen wird. Wir sind zuversichtlich, dass bis Ende des Jahres ein Bau entsteht, der den betroffenen Mitarbeiter*innen eine solide, wetterschützende und würdige Unterkunft bietet. Gleichzeitig können im Gebäude Schulungen und Vorträge abgehalten werden.
Wie viele Menschen profitieren vom Projekt?	Unmittelbar profitieren sicher 6-8 Personen, die ganzjährig dort leben. Zwischenzeitlich können wir noch Saisonarbeitende unterbringen.
Was gibt es noch zu erzählen?	Covid-19 hat den Start der Bauarbeiten leider ausgebremst. Kamerun gilt in Westafrika als Hotspot. Der Leiter des Waisenhauses hat deshalb entschieden, die Kinder vom urbanen Bafoussam ins ländliche Fossang zu bringen. Dies hat verhindert, dass das Waisenhaus vom Virus betroffen war. Da dieses Jahr die Regenzeit viel später als üblich eingesetzt hat, konnten die Arbeiten zügig vorangetrieben werden.

Bitte beachten:

- Senden Sie Ihr Reporting **bis am 30. September 2020** per Mail an solidaritaetsfonds@abz.ch.
- Möchten Sie zusätzlich Bilder oder einen Jahresbericht einreichen, können Sie diese gerne beifügen.
- Sie erklären sich damit einverstanden, dass die ABZ Ihr Reporting und die eingereichten Bilder und Dokumente verwenden darf zur Information ihrer Mitglieder und der Öffentlichkeit.